

Osttirol

Vereinsanschrift: Hans Schmuck 9990 Nußdorf-Debant, Untere Aguntstraße 49, Tel. 0664 / 2667977 e-mail: h.schmuck@nussdorf-debant.at

Das erste Jahr unseres Projektes "Volksschule in Bewegung" konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Als Obmann des Vereines und aktiver Betreuer möchte ich noch ein kurzes Resümee über unsere Arbeit ziehen.

Im ersten Jahr des osttirolweiten Projektes war für uns besonders entscheidend, dass Bezirksschulinspektor Dr. Horst Hafele unser Ansuchen an die einzelnen Volksschuldirektionen weitergeleitet, befürwortet und somit als offizielles Schulprojekt anerkannt hat.

Auf diesem Wege möchte ich den Direktoren der einzelnen Projektschulen und den Lehrkräften für die Unterstützung und Mithilfe bei diesem Vorhaben recht herzlich danken. Wir hoffen und wünschen uns natürlich, dass wir auch im nächsten Schuljahr bei der Umsetzung des Projektes dieselbe Hilfe erhalten werden.

Erst im September vergangenen Jahres haben wir den Verein gegründet und mit 8 engagierten Trainern die Projekte in verschiedenen Volksschulen Osttirols präsentiert. Innerhalb kurzer Zeit ist es uns dann erfreulicherweise gelungen, über 130 Kinder in ganz Osttirol zu begeistern.

Jeder unserer Trainer beteiligt sich mit großer Freude und Liebe und fast alle haben sich bereit erklärt, ihre Kinder auch im nächsten Schuljahr



wieder zu betreuen. In 10 bis 15 Projektschulen haben wir den Kindern interessante Übungsstunden mit dem Faktor Spaß im Vordergrund angeboten.

Unser vordringliches Vereinsziel ist es, den Kindern mit viel Spaß eine Fülle an Sportarten anzubieten, die sie bei uns probieren können und sich dann hoffentlich in der Folge dazu entschließen, in einem Sportverein selbst aktiv Sport auszuüben!

Als Betreuer der Kinder der Volksschulen Nußdorf und Debant habe ich in ca. 40 Einheiten im gesamten Schuljahr versucht, verschiedenste sportliche Bewegungsmöglichkeiten zu zeigen. Die teilnehmenden Kinder waren bei den Übungsstunden zum großen Teil nicht nur anwesend sondern immer mit großer Freude dabei. Besonders gefreut hat mich natürlich, dass auch mehrere Kinder dabei waren, die noch bei keinem Verein aktiv tätig sind.

Bei meinen wöchentlichen Einheiten habe ich viele Übungen mit Bällen absolviert, Fang-, Ball-, Wettkampfund andere Spiele gemacht sowie Badminton in unserer Halle gespielt.

Wir waren im Winter Eislaufen und im Frühjahr "Rollerbladen", haben kurze Radtouren unternommen und auch das Schwimmen im Schwimmbad Lienz kam nicht zu kurz. Beweglichkeits- und Koordinationsübungen sowie verschiedene interessante Geschicklichkeits-Parcours konnten wir während der Wintermonate im Turnsaal der Hauptschule Nußdorf-Debant durchführen.

"Last but not least" möchte ich auch noch den Gemeindevertretern besonders danken, die uns die Sportstätten kostenlos zur Verfügung stellten. Müssten wir für die Benützung der Sportanlagen Gebühren entrichten, könnten wir unser Projekt aus Kostengründen nicht mehr anbieten.

Abschließend wünsche ich mir mit meinen Vorstandskollegen, dass es uns gelingt, auch im restlichen Osttirol, wie z.B. Sillian, Defreggental, Thal-Assling, Huben, Kals bzw. Iselsberg und Nikolsdorf, unser Projekt umsetzen zu können.

Also – schöne Ferientage – und auf ein Wiedersehen im Herbst!!

Der Obmann Hans Schmuck



